
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   3 月 忍野富士 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２３年 富士五湖クラブ ３月ブリテン 第 221 号 

国際会長：Wlrik Lawridsen(Denmark) 

「輝かそう、あなたの光を」 

アジア太平洋地域会長：Chen Ming Chen(Taiwan) 

「新しい時代とともに、エレガントに変化を」 

東日本区理事：佐藤重良(甲府 21) 

「未来に向けて今すぐ行動しよう」 

あずさ部長：後藤明久(富士五湖) 

「ワイズへの参加と交流を楽しもう」 

 

富士五湖クラブ会長：望月 勉 

  『地に足をつけた行動を』 

3 月第 1 例会  

 

2023 年 3 月 10 日(金)19 時～ 

     於；市民ふれあいセンター 

 

1、開会点鐘                望月 勉        

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、会長あいさつ       望月 勉 

4、ゲスト紹介 

5、卓話     甲府クラブ 田中克男氏 

6、諸報告 

7、YMCAのうた 

8、閉会点鐘         望月 勉 

               

会長 望月 勉 

副会長 小池亦彦 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 原 俊彦          

 

 

2 月のデータ 

会員数    12 名 

出席者             11 名 

ゲスト             1 名 

出席率            92 ％ 

 

 

 

 今月のハッピーバースデー 

  メン  原 俊彦さん（３月２１日） 

メネット 武藤敏彦さん(３月２４日) 

 

今月のアニバーサリー 

☆ 三浦洋美＆正夫夫妻 (３月１７日) 

☆ 望月 勉＆喜代子夫妻（３月２８日） 

おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 



第 3回東西交流会 in神戸 

 

 望月勉 

「語ろうワイズの未来：ともに手を取り

次の 100 年へ」をスローガンに 2 月 4 日

(土)、5 日(日)の 2 日間、ANA クラウン

プラザホテル神戸と神戸 YMCA で開催

されました。北海道から九州鹿児島まで、

全国 430 名以上のワイズが集まりました。

13:00 から奉仕活動 4 団体のフォーラム

があり、ライオンズ、ロータリー、キワ

ニス、ワイズの活動が報告され、初めて

聞くキワニスは山梨になじみが無く、勉

強になりました。13:15 から開会式、

19:00 から懇親会と続き、コロナで 3 年

間会うことの出来なかった知人と話をす

ることが出来ました。食事も久しぶりの

フルコースでした。 

 

女性ワイズメンのフラダンスなどもあり

楽しい時間でした。終了後近くの居酒屋

で、東西 20 人ほどのワイズが 2 次会。

富士五湖クラブは全員が参加。ホテルに

帰ったのは 0 時を過ぎていました。2 日

目は午前中竹中大工道具館を館長のガイ

ドで見学。1 時間では物足りなく、あと

1 時間は見学したかったと強く思いまし

た。ANA クラウ 

ンプラザホテルに戻り閉会式。一度荷物

を宿泊場所のホテルに預け、JR で国宝、

そして日本で最初の世界文化遺産になっ

た姫路城に見学に行きました。ガイドを

頼み 5 階天守閣まで登り、日本で一番の

城を楽しみました。西の丸を見学できな

かったのが残念でした。新幹線に乗り御

殿場クラブ前原富士山部長の案内で御殿

場市「いしかり」で美味しい夕食を 8 名

でいただき、前原さんと別れ帰宅しまし

た。2 泊 3 日楽し旅行でした。原夫妻、

後藤夫妻、尾崎時恵さん、望月 2 名、7

名に前原さんが全行程一緒に行動しまし

た。皆様大変お疲れ様でした。 

 

尾﨑時恵 

2 月 4 日早朝富士五湖クラブ 7 名で山

梨を出発し、新幹線三島駅で富士山部部

長の前原さんと合流、８名で神戸へ向か

いました。新幹線は何年ぶりだろう、遠

く姿を変えていく富士山を眺めながら思

い出に浸り旅行気分を楽しんでいたらあ

っという間に新大阪に着いてしまいまし

た。神戸三宮のホテルに荷物を預け ANA



クラウンプラザホテル神戸へ。 

参加者４２３名という大きな大会で、

ワイズメンズクラブの活動は知らないこ

とだらけの私なのですが、このような大

会へ参加することにより少しずつ楽しみ

ながら理解と交流を深めていけたら良い

なぁと思いました。 

今回は御殿場クラブの前原さんと興味

深いお話ができましたこと、そして最終

日に御殿場の美味しいお店を紹介してい

ただき交流が深まりましたこと、本当に

ありがとうございました。今後ともよろ

しくお願いいたします。                               

 

２０２３年２月第１例会報告 

 

2023年 2月 10日(金)19時～ZOOM 

参加者：望月、原 2、後藤 2、尾﨑 

ゲスト：前原さん 

 

＊10日に夕方から大雪予報が出され 

例会は ZOOM で開催された。 

＜議事＞ 

☆東西交流会反省 

・久々に西日本区の方々と交流できた。 

・元理事会に参加したが、自分たちが中

心になって元気な姿を見せてワイズが

楽しいということを知らしめるのが大

事かな。 

・旅先でお会いした方々と交流できてよ

かった。 

・時恵さん、前原さんと交流が深まった

感じですね。 

・私たちにとっては一昨年の移動例会以

来のお出かけで行けたことに感謝、 

新しい方々との出会いもあり、たくさ

ん交流できてよかった。 

・お天気に恵まれ西日本区の方に久々に

会えてよかった。 

・1 泊追加して楽しめた。今後の交流が

益々楽しみです。 

・とにかくご一緒できて楽しかったです。 

 

☆2/11 第 3 回あずさ部評議会 

 原 2 は列車で東京から参加。 

 望月宅 8 時半に後藤車が迎え。 

☆御殿場クラブとの合同例会を開催した

い→前原さんより杉山会長に打診する。 

 

 

 

 

 

 

あずさ部第 3 回 

厄除け評議会 

望月 勉 

あずさ部第 2 回評議会が、2 月 11 日(土)

甲府談露館で、甲府クラブのホストで開

催されました。前日の大雪(山中湖で

40cm)で、前日午後 1 時から 11 日早朝ま

で、山梨県は陸の孤島となりました。原

さん夫妻は東京から電車で甲府に行くこ

とになり、後藤さんの車で望月 2 名も 8

時半に迎えに来てもらい、まだ道路に雪

が多く残る中出発しました。11 時から約

60 名の参加者で、後藤部長の開会点鐘で



開会しました。第 1 号議案から第 3 号議

案まで承認され、あずさ部 CS 助成金配

分も決定しました。富士五湖クラブフラ

イングディスク大会助成金も決定しまし

た。 

 

 

卓話は内藤いづみ氏とチャンティ氏の

「チャンティといづのいのちの響きにの

せて」、大変素晴らしい卓話でした。甲

府駅前の居酒屋で、東京サンライズ 4 名、

武蔵野多摩 1 名、富士五湖 4 名、9 名で

2 次会をして終了。吉田に 18 時前には

帰着しました。 

 

 

 

 

追悼 廣瀬 健甲府 21 会長 

望月 勉 

 

 

1 月 10 日、甲府市談露館で山梨 4 クラ

ブ合同例会の席、甲府 21 クラブ廣瀬健

会長が 1 月 7 日脳梗塞で倒れ危篤だと知

らされました。ただただ回復を祈ってい

ましたが、ワイズメン全員の願いも叶わ

ず、1 月 10 日、午前 7 時 20 分逝去され

ました。2020 年にはあずさ部長として

エルマークロー賞を受賞されました。廣

瀬健さんは 1988 年ソウルオリンピック

ウインドサーフィン強化選手に選出され、

2000 年から 2 年間日本ウインドサーフ

ィン連盟会長をしました。剣道やウイン

タースポーツも活躍しました。6 月には

4 年ぶりの東日本区大会のホストクラブ

会長として、大会をリードする大役でし

たが、志半ばでの逝去はただ残念でなり

ません。2 月 2 日、娘さんが大変お世話

になったという、尾崎夫妻と望月 2 名、

計 4 名で、富士五湖クラブとして甲府市

ささごん中央ホールの通夜式に参列しま

した。これから甲府 21 クラブ、あずさ

部の先頭に立ってもらいたかったのが残

念です。心からのご冥福を祈ります。

（享年 63 歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２３年２月第 2例会報告 

 

2023年 2月 24日 19時～ 

於：ふれあいセンター 

参加者 望月 2、原 2、後藤 2、尾﨑、小

池、ZOOM 武藤、三浦 

＜議事＞ 

・3/4-5次期会長・役員研修会 東山荘 

参加者：小池、原 

・3/7甲府 21クラブ 4名入会式 

 参加者 後藤 2 

・3/9 御殿場クラブ例会 

 参加者 望月 2、原 2、尾﨑（後藤 2） 

・3/10 3月第 1例会  

 甲府クラブ田中会長の卓話 

 プロジェクターを山梨 Yより借りる 

・4/29 第 12回障がい者フライングデｲ

スク大会 

 3月中に通知を出す→三浦 

 今年は東部地方にも出す。 

・その他 

 部長公式訪問 

 3/18 東京サンライズお散歩例会予定 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「あれやこれや」 

 

後藤明久 

 

20 周年記念祝会が盛大にでき、富士五湖

クラブの面目躍如となりました。春より

は、いよいよリアルに活動できるように

なりました。ズームばかりでなく、リア

ルでの交流が始まり、以前に近い活動が

できるようになりました。家族の不幸や

介護もありますが、楽しくワイズ活動し

ております。あずさ部長の公式訪問を通

じて、各クラブのしっかりした例会運営

と特色あるイベントや交流を知り、これ

を他クラブに発展させ、部区を超えたワ

イズ活動の幅が広がり、楽しさ倍増とな

っていけばと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

 

2 月 4・5・6 日     第 3 回東西交流会      神戸 

2 月 10 日(金)19 時～  2 月第 1 例会        市民ふれあいセンター 

2 月 11 日(土)10 時～  第 3 回あずさ部評議会    甲府 談露館 

2 月 24 日(金)19 時～     2 月第 2 例会         市民ふれあいセンター 

3 月 4・5 日      次期会長・部役員研修会 御殿場 東山荘 

 



≪山梨 YMCAだより≫ 

「夢」かたちに 

総主事  中田 純子  

2023年１月 31日、高齢者事業「ぶどうの木」が地域開発による事業閉所を迎えま

した。多くの方々にささえられた 10年に感謝と共に心の引継ぎを実感しました。どん

なことにも誕生があり終わりが存在します。総主事１年目に事業所の終わりに立ち会

う事に心痛を感じていましたが、そうではなく次の夢の誕生の訪れを待つ祈りの時間

を与えられたのだと心引き締まる瞬間でした。 

2月に入り、コロナ禍の影響で 3年越しとなった山梨での全国総主事会議が 8日か

ら 10日まで開催され無事に終わることが出来ました。全国の総主事をお迎えするにあ

たりこれまでに体験したことのない緊張感がありましたが、総主事 1年目に皆様をお

招きできました事に喜びと共に感謝がこみ上げ、守られている瞬間でした。 

また、2月の第３水曜日は「ピンクシャツデー」でした。第３週目をピンクシャツ

ウイークとし、いじめについて深く考える時間を持ちました。そこで児童発達支援事

業に通う児童たちが「いじめをなくそう」を大人に伝えたい、自分たちの生活を支え

てくれている市役所の偉い人に訴えて聞いてもらいたい」と意見がでました。私たち

大人は、この声を実現に導くため、甲府市へ相談しました。市は早急な対応で２１日

の火曜日に市教育長へ訴える機会を作って下さりこどもの願いが叶った瞬間でした。

放課後児童クラブ、児童発達支援事業放課後等児童クラブのこどもたちは商店街を歩

き、いじめの撲滅を訴え、ポスター掲示のお願いに回り多くの商店にご協力いただき

ました。 

地域と共に歩む私達は、多くの人々につながり・可能性にあふれた地域と協働して

いきたいと考え、地域社会がよくなっていく未来を創造します。未来への夢の可能性

があふれる今、夢を描き続ける人がつながってゆけば、その働きは永遠であると実感

し、みんなの夢の実現を形にしていきたいと祈りを守る月となりました。 

 

 

 

 

 

 

   

 

 


